
 

 

「見送られるよりも見送るほうが寂しい」随分前のテレビドラマ「Dr.コト―診療所」でのセリフ

です。令和2年度も終わりに近づき、それぞれの旅立ちの時となりました。本校から旅立たれる教

職員の皆様へ心からの感謝をお伝えするとともに新天地でのご活躍を祈念いたします。 

『 磨 く 』 校長  南波 聡  

 

第４８回卒業証書授与式 ３月１日（月） 

 令和2年度第48回卒業証書授与式が行われ、18名の生徒

たちが豊高を巣立って行きました。卒業式では、学び舎そ

して級友との別れを惜しむように卒業生全員が涙を流して

いました。式後に行われた最後のホームルームは、教室一

杯に飾られた思い出の写真と、笑いと涙で包まれていまし

た。卒業生のみなさん、卒業おめでとうございます。みな

さんの今後の活躍を職員一同祈っています。 

  
 新任校長として1年間が過ぎ、今年度の「自らの行

い」に思いを巡らしています。豊玉高校の伝統を受

け継ぎ、新たな創意工夫をしたか、生徒のため、保

護者のため、地域のために「何」をしたか、「何」

ができたか、保護者や地域の方々への感謝を忘れて

いなかったか、「利他の心」はあったか、「利己の

心」に覆われていなかったか。 

 そして、志願者数の大幅な減少。この数字は私た

ちに何を語りかけているのか、私たちは「何」をす

べきか、私たちには「何」ができるのか、とことん

考えて考えて考えぬき一つひとつのやるべきことを

丁寧に丁寧に磨き続けます。 



  

オンライン進路ガイダンス ２月１日(月) 

今年度は、新型コロナウイ

ルスの影響で例年行ってい

た進路ガイダンスもできな

くなっていましたが、今回

はじめてオンライン形式で

実施することができました。通信環境など様々な

懸念もある中、トラブルもなく自己の進路につい

て見直すことができました。ご参加いただいた上

級学校の皆様、就職指導をしていただいた講師の

皆様、有難うございました。 

 

 

今年度をもって３名の先生方が豊玉高校を離れられます。 

丸亀 秀夫 事務長先生（島原工業高校へ） 

 令和2年度末の人事異動により、豊玉高校を離任することになりました。豊

玉高校での３年間は、生徒もみな素直で明るく、地域の方々も人情深く、学校

周辺は自然環境にあふれ、校歌にあるとおり、たのし豊玉、さやけ豊玉、うれ

し豊玉の日々でした。いろいろご迷惑をおかけしたこともあるかと存じますが

ご容赦願います。私は島原工業高校に赴任することになりましたが、豊玉高校

の今後益々のご活躍を、祈念いたしております。  

渋谷 雪絵 先生(豊橋市立豊橋高校へ) 

2年間、生徒の皆さんの優しさや明るさに触れて、楽しい毎日を送るこ

とができました。こんなにひとりひとりをよく見て、大切にする学校は他

にないと思います。これからも皆さんらしく、のびのびと成長していって

ください。元1年1組の皆、離れていても、いつでも応援しているよ！ 保

護者の皆様、地域の方々にも支えていただき、本当にありがとうございま

した。お世話になりました。 

矢嶋 真行 教頭先生（島原高校定時制へ） 

 2年間大変お世話になりました。素直でまっすぐな生徒の皆さん、思いやり

のある先生方、そして温かく本校を見守り、支えていただいた保護者や地域の

皆様方、ありがとうございました。振り返ると幸せにあふれた2年間でした。

豊玉の地で育んだ思いを胸に、新たな勤務先で地域の教育に尽力いたします。

そして、今後とも豊玉高校を遠くから応援させていただきます。 

１、２年生による総合発表会 ３月５日(金) 

昨年の３年生総合発表会に続いて、１,２年生

の総合発表会も実施しました。２年生は、対

馬の第一産業について班別に行った実地研修

のまとめ、１年生は今年度復活させた舟グ

ロ－の振り返りと３DGｓの取組についての発

表を行いました。各学年の意見交換もあり、

大変有意義な時間を過ごすことができまし

た。 


